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Requeiro a mesa ouvindo o douto plenário e respeitando o regimento interno desta augusta casa de leis
para que seja enviado expediente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Corumbá  Marcelo Aguilar
Iunes, ao Secretario de Saúde Dr. Rogério leite  ao procurador geral do município Dr. Alcindo Cardoso
do Vale e ao Secretario de Governo Dr. Cássio da Costa Marques  pedindo em regime de urgência
providencias com relação ao relaxamento das pessoas nas Ruas de Corumbá e em especial na área central
de Corumbá. Estamos fazendo essa solicitação tendo em vista as grandes aglomerações que estamos
observando em nossa cidade e as pessoas sem nenhum tipo de proteção, seja na área comercial como nas
redes bancarias, outro sim é com relação as pessoas que estão chegando em Corumbá e podemos observar
que três dos casos confirmados da covid - 19 são de pessoas provenientes de outras cidades ou viajantes.
Sendo assim fazemos um apelo as autoridades do poder executivo para que tomem as devidas
providencias com relação a extensão da data de reabertura do terminal rodoviário intermunicipal na
cidade de Corumbá. Uma vez que no caso do ônibus provenientes do Rio de Janeiro de São Paulo e de
Campo Grande com certeza irá trazer para Corumbá  muitas pessoas  portadoras do corona vírus e com
isso a nossa população vai pagar muito caro com esse afrouxamento que no nosso entender deve ser bem
planejado e quando essas grandes cidades diminuírem o quadro de pessoas infectadas pelo covid - 19.
Observamos Senhor Prefeito e demais autoridades que esses meios de transportes que ligam essas
cidades, esses passageiros  que vem no total de 44 pessoas dentro de um ônibus trancados respirando o
mesmo ar e algumas dessas pessoas poderão estar com febre, tosse , pneumonia ou ate mesmo com a
covid - 19. Sendo assim Senhor Prefeito e demais autoridades entendemos a necessidade do emprego e
dos empregadores funcionando para o bem da economia do nosso município, mais entendemos que em
primeiro lugar devemos valorizar as vidas do nosso povo. 
justificativa: Senhor Presidente, Senhores Vereadores, munícipes presentes o nosso pedido são reflexos
de muitos pedidos de varias famílias e amigos indignados ao ver que a nossa população está muito
tranqüila e descuidada com a sua proteção. E é também preocupação de todos a abertura do terminal
rodoviário, frisando que com essa abertura Corumbá irá receber centenas de pessoas de outras cidades e
de outros estados e com certeza irá trazer para Corumbá o corona vírus.  Como aconteceu no primeiro
caso confirmado em Corumbá que um Senhor foi contaminado por um viajante.  Bem como os demais
casos eram pessoas que não estavam em nossa cidade, portanto nada mais justo e em respeito a vida que
manter o isolamento social da  nossa população bem como a rodoviária intermunicipal fechada.  Pois se
algo vir a acontecer de pessoas serem infectadas ou mesmo vir a óbito de quem será a responsabilidade? 
Por isso o nosso pedido e nosso alerta para que as autoridades competentes  não permitam o relaxamento
a mais do que já esta.

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Abril de 2020
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